



La ruta del dinero

» Pese a los cambios en las calificaciones de su deuda y los tumbos que da Pemex, resulta que Emilio Lozoya, director de la empresa, se fue a Nueva York a recibir el premio que distingue a la empresa productiva del Estado como el mejor emisor corporativo a nivel internacional. El premio es otorgado por Latin Finance.

Al estilo del Ratón Macías, al recibir el premio lo que dijo Lozoya es que todo se lo debe a su manager, bueno, casi porque desde su punto de vista es un logro de la implementación de una moderna y avanzada estrategia integral para mejorar la estructura de capital de la empresa ante las difíciles condiciones del mercado petrolero mundial.